

# ★あけぼの★

上越市立直江津南小学校

## 運動会特集

5月29日（土）、感染症対策のため直江津中学校グラウンドを会場に、運動会を行いました。強い風が吹き、急遽、応援幕やシート、テント等を撤去しなければなりませんでした。子どもたちの熱い思いやおうちの方々のご協力のもと、全校が一つになって運動会を行うことができました。優勝は白軍、応援賞は赤軍という結果でしたが、一人一人が大活躍をしました。



〔スローガン〕 運動会当日は会場に掲げることにはできませんでしたが、児童会で考えたスローガンを4年生が力を合わせて制作しました。



〔選手宣誓〕 各軍の応援団長が力強く宣誓を行い、全員の士気が一層高まりました。



〔全校よさこい〕 直江津南小の「よさこい」を全員そろって気持ちよく踊りました。



〔応援幕〕 デザインを全校から募集し、6年生が制作しました。当日は強風のため、開始前にはずすことになってしまいましたが、勝利への思いが込められていました。

～一人一人が輝いた運動会！～



リレー、そして5/26（水）に事前に行った徒競走では、一人一人が力いっぱい走りました。



＜低学年団体種目「みんなとどけ♡にじいろスマイルたっくはいびん」＞ 1年生と2年生がペアを組んで、荷物を運びました。心と力を合わせた可愛い宅配屋さんでした。



＜中学年団体種目「笑顔いっぱいいかごいっぱいいたいようあおぞら4色玉入れ」＞ 3年生と4年生が交互にねらいを定めて玉を投げました。熱い思いのこもった玉が青空に映えていました。



＜高学年団体種目「じゃんけん川中島～2021～」＞ じゃんけん対決で勝ち進み、最後には各軍の団長に勝つことをめざしました。白熱したじゃんけん合戦が繰り広げられました。

～7月の行事予定～

7月1日（木）6年生修学旅行2日目  
 5日（月）地域子ども会・集団下校  
 7日（水）わくわくデー  
 8日（木）学校訪問カウンセラー来校  
 9日（金）授業参観、学年懇談会  
     2年PTC活動3限  
     5年PTC活動5限  
 13日（火）ベルマーク  
 14日（水）学校訪問カウンセラー来校

15日（木）スクールカウンセラー来校  
 16日（金）1年生生活科校外学習  
 19日（月）給食後下校  
 20日（火）給食後下校 児童朝会  
 21日（水）第1学期終業式

＜8月の主な予定＞

27日（金）第2学期始業式  
 30日（月）上越教育大学教育実習開始